

小学校高学年は、児童が自分で新たな挑戦を探求し、各 自を取り巻く世界や、その中の自分の位置を熱意を込め て学び始める大切な時期です。

この年代の子どもは知識欲が旺盛で、即座にオンラインで得られる潤沢な情報を積極的に取り込んでいきます。

現代の11歳の子どもが生きる世界は、その親や教師がその年齢だった頃とは大きく異なっています。そのため、現代の5年生・6年生の潜在力や理解力に十分応えるためには従来の教え方では不十分です。そこで、当校では特にこの年代の子どもたちのために、その求めるチャレンジを与え、高等教育やその先の人生を通じて変わらぬ、学ぶことの喜びを涵養するユニークなプログラムを作成しました。

5年生・6年生には、数学を教えるのは数学者、科学を教えるのは科学者という具合に、分野ごとに専門家の教師がつきます。カリキュラムは英語、科学、数学、人文、言語(中国語またはスペイン語)、デジタルテクノロジー、体育、図書館学、芸術と音楽など多岐にわたり、それぞれ専門家の教師により、専門教室で授業が行われます。そのおかげで生徒たちはカリキュラム課目を深く、有意義に学ぶことができ、自分の興味や技能に合った分野を発見することができます。

当校の5年生・6年生プログラムは刺激的な内容であり、生徒たちを退屈させず意欲的な学習態度を維持し、自信と将来に役立つ批判的思考の技能を身につけさせます。